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会長報告 遠藤 利秀 会長①
本日の例会プログラムは夜間例会で年に一度の

観桜会です。「観桜会」ということば、皆さんあ
まり使い慣れないことばだと思います。一般的に
は「花見」ということが多いと思いますが、調べ
てみると天皇陛下が主催する戸外の宴会として明
治13年に「観菊会」14年に「観桜会」が初めて
開催されたそうですが、その時にこの「観桜会」
という名称が使われたそうです。

この会は条約改正などへの対外的な文化・世論
工作の一環として井上馨が発案し、当初はヘレン
・ケラーやアインシュタインなどの著名な外国人
も招待されていたそうです。しかし、日中戦争に
ともない「観菊会」は昭和12年に「観桜会」は
昭和13年に中止になりました。

天皇陛下主催の行事としては昭和28年から
「園遊会」が開催されるようになり現在は春と秋
の2回開催されています。

今年の桜は暖かい日が続いた影響であっという
間に散ってしまいましたが、今日の「観桜会」皆
さんで楽しみましょう。会場を使用させて頂いて
おります吉川会員、よろしくお願いいたします。

幹事報告 東海林 勉 幹事②
１．例会プログラムの変更です。
23日クラブフォーラム＝次年度計画＝五大奉仕
30日クラブフォーラム＝次年度計画＝クラブ奉仕
でしたが、23日に30日分も併せて行い、30日は60
周年記念式典実行委員会を行います。

２．17日18時より当ホテルで新旧理事会の開催。

３．山市第４分区ガバナー補佐がIM参加
お礼のため近々例会訪問したい。

４．ガバナー事務所より、2019年規定
審議会提出立法案117件の一覧表が
届いています。

５．ロータリーの友事務所編集部より、
会報第18号に掲載した石井朋子会員
の卓話「銃弾・ダイナマイト・花火」
を『友』誌7月号「卓話の泉」欄へ転
載したいとのお願いが来ております。

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：－
★四つのテスト：－
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第２９１９回 通常例会記録
日時：2019年 5月16日(木)18:00～
会場：ミートパビリオンYOSHIKAWA
司会：上田 稔 ＳＡＡ③
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委員会報告
◇黒坂 貴行 IA地区大会実行委員会総務委員長④

今月24日開催のインターアクト地区大会の集
合時間が12時に変更になりました。
◇5月10日、遠軽警察署庁舎前と国道242号で開
催された「令和元年春の全国交通安全運動遠軽町
街頭啓発」に会員が参加しました。【写真下】

本日のプログラム 夜間例会
◇乾杯 海野 功 君

花見例会の模様は2面。
【名前後の○数字は写真の番号です】

2019年 5月30(木) 12:30～
クラブフォーラム

60周年記念式典実行委員会全体会議
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2019年 5月23(木) 12:30～
クラブフォーラム（次年度活動計画）

五大奉仕委員会／クラブ奉仕各委員会
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5月 9日 41 38 27 71.1%
5月16日 41 38 18 47.4%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)
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委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉

◇2019-20 会長 渡辺 勉 君⑤
会員増強・拡大セミナーの報告です。
RI・マーク・ダニエル・マローニー会長エレク

トはとにかく会員増強に力を入れていて、『職業
分類制度』の再発見と活用を強調しています。
会員増強のキーワードは「情報共有」と「コミ

ュニケーション」です。
各クラブで増強計画を明確にし、具体的な目標

設定をして、ターゲットにアプローチしよう、と
言うことで、頑張りたいと思います。
◇2019-20 クラブ奉仕委員長 黒坂 貴行 君⑥
協議会のスケジュールが例年と異なり、分科会

がなくなって、本会議と基調講演、地区研修シン
ポジウムの３つの内容に変更されました。
今回も、前日入りをして鋭気を養って望むつも

りでしたが、美味しい食事をしてから、2次会に
移り、始まって間もなく、3～40分も過ぎた時で
しょうか、店内から煙が上がって、火災と思われ
る状況になり、8階から全員あわてて階段を歩い
て避難してきました。
我々のコートが入っていたクローゼットが原因

らしく、コートは科学捜査研究所にまで行ってい
るらしいです。
◇2019-20 メディア委員長 石井 朋子 君⑦
地区研修等、私は始めての参加でした。前夜の

雪降る寒さとアクシデントによる心の寒さ、これ
らは人生で中々体験できるものでもありません。

27日の研修では、750人以上の会員の出席があ
りましたが、只、女性の方が20人ほどで少し寂
しい様な残念な感じを受けました。

基調講演の(株)セコマ丸谷社長の講演は大変参
考になるお話でした。
今回の研修は私にとって本当に良い体験でした。

◇ 2019-20 幹事 本間 克明 君⑧
地区研修シンポジウムの報告です。

・2500地区全体で有効な奉仕事業を実施してい
るクラブは88％で、4分区は100％と前向である。
・地区補助金を有効に活用いただきたい。
・各クラブの事例紹介があり参考になりました。
○吉田ガバナーエレクトの総括
各クラブは今後とも情熱をもって事業を継続し

てほしい。・人口減少、資金等のことも考慮し、
進めていただきたい。・マンネリとならないよ
う、新しい事業も視野に入れてほしい。＊各クラ
ブを訪問し皆様との距離を縮めていきたい。

委員会報告
◇黒坂 貴行 IA地区大会実行委員長

5月13日㈪午後6時よりインターアクト地区大
会実行委員会を当ホテルにて開催します。
◇金谷 正一 60周年記念実行委員会幹事

「遠軽RC60周年記念式典実行委員会組織表」
を配布しました。近日中に例会プログラムで実行
委員会を開催しますので、宜しくお願いします。
◇本間 克明 次年度幹事

今年度活動報告書を5月30日までに、また次年
度活動計画書：五大奉仕委員会とクラブ奉仕6委
員会(変更)それぞれを5月23日のクラブフォーラ
ムで協議して頂き5月30日までに提出願います。

■会報第33号：幹事報告2．｢横山真紀｣さんは
｢横山真妃｣さんに訂正してお詫び申し上げます。
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